



Ceinture magnétique hanches



Marque : Peter Fleming

Points de fidélité offerts : 6

Prix : 60.00 €

Options disponibles :

Taille : S, M, L, XL

Critères associés :

Technique : Magnétique

Taille : S, M, L, XL

Sexe : Homme, Femme

Marque : Peter Fleming

Ceinture magnétique hanches

Ceinture hanches magnétique ajustable

100% polypropylène magnétisé

Stretch et respirant

Ceinture contenant 8 aimants de 1 500 gauss chacun

Tailles disponibles :

Largeur : 4,5 cm

S : 95 cm

M : 110 cm

L : 120 cm

XL : 130 cm

Contre-indications :

Nous déconseillons fortement le port de bracelets ou textiles magnétiques aux personnes suivantes :

- femmes enceintes de plus de 3 mois
- porteurs de pacemaker (stimulateurs cardiaques)
- personnes hémophiles

Si vous rencontrez un doute, consultez votre médecin.



DISPONIBLE EN PHARMACIE

[Cliquez ici pour trouvez la pharmacie proche de chez vous](#)

 **SATISFACTION GARANTIE OU REMBOURSEE**

ARTICLES

[Lire "Les bienfaits des bracelets magnétiques", Alain Mounier, 2014](#)

[Lire l'article "L'avis des médecins", du "Quotidien du médecin", 1999](#)

TEMOIGNAGES

"Bonjour,

Juste vous remercier pour l'efficacité des 2 ceintures aimantées que nous portons mon mari et moi depuis quelques jours non stop et qui nous apportent un très bon maintien et soulagement immédiat.

De mon côté, après un accouchement et sans muscle abdominaux, j'ai eu très vite mal au dos et grâce à cette ceinture, au delà du soulagement, je suis beaucoup moins fatiguée et aussi plus active car je ne compense

plus avec mon dos. Plus besoin de courir chez l'ostéopathe comme avant ni de prendre des anti-inflammatoires ni paracétamol !

Grâce aux effets bénéfiques directs de la ceinture que je porte aussi la nuit au dessus d'un t-shirt, c'est aussi plus facile pour moi de porter mon bébé qui commence à peser son poids!

De mon point de vue, ce produit devrait être remboursé par la sécurité sociale...

Merci encore d'avoir créé ce produit miracle ! et à bientôt "

M. et Me Langrand

"Cher Peter Fleming, J'ai bien reçu il y a quelques semaines votre ceinture magnétique que j'utilise régulièrement. Elle m'apporte un confort évident dans la pratique du golf et depuis que je la porte, mes douleurs lombaires sont devenues tout à fait supportables. Je voudrais donc aujourd'hui vous offrir la possibilité d'utiliser mon nom comme un utilisateur satisfait.

Avec mes sentiments les plus fidèles."

Jean-Pierre et Claudie Haigneré, Astronautes de l'Agence Spatiale Européenne (ESA)

« Bonjour Mr Fleming,

Mon mari et moi tenions à vous remercier très chaleureusement pour vos produits magnétiques que nous avons testés depuis plus d'un an et utilisons maintenant mutuellement très souvent dans nos vies de tous les jours, nous permettant à la fois de soulager nos douleurs et de nous redonner l'énergie qui nous manque parfois !

Nous avons commencé tous les deux par le bracelet en silicone, qui nous donne davantage d'énergie chaque jour. En période de grosse fatigue où quand je sais que la journée va être chargée, je porte plutôt le bracelet totalement aimanté que j'enlève par contre pour dormir car sinon je peine à trouver le sommeil tellement il me fait de l'effet !

En plus de cette sensation de bien-être général, j'ai réussi grâce à votre genouillère aimantée à supprimer mon inflammation au genou gauche (que je soulageais avec des médicaments...). En la portant, je peux d'ailleurs faire beaucoup de choses sans souffrir comme par le passé : m'asseoir par terre sans avoir mal ni avoir besoin d'utiliser ma main, faire de la randonnée toute une journée, monter les escaliers... bref revivre quoi !

Mon mari est d'ailleurs devenu un inconditionnel de la ceinture pour le dos qui soulage ses douleurs suite aux travaux physiques qu'il entreprend actuellement dans la maison. Il souhaitait justement savoir si vous alliez lancer une solution pour l'épaule car il est souvent tendu à ce niveau et parfois même en revenant du travail.

Merci encore pour ces produits révolutionnaires qui améliorent clairement notre quotidien et nous apporte plus de liberté.

N'hésitez pas à nous faire part de vos nouveautés.

Bien à vous. »

M. et Mme Langrand

« J'ai commandé la ceinture car votre fille m'en avait dit le plus grand bien. Depuis que je porte le bracelet et la ceinture, il y a une forte amélioration au niveau de la douleur. Merci pour tout. »

Nora MELLAH

[Lien vers la fiche du produit](#)